



Penyambut tamu Lucy dan Heidi

### Mari berdoa bersama kami:

- Doakan agar kami dapat memanfaatkan peluang banyak mungkin, peka terhadap pengarahan Tuhan serta setia atas panggilan kami untuk menceritakan kisah Yesus dalam setiap bahasa.
- Doakan agar Tuhan menuntun seseorang yang mau dan dapat memulai pembuatan video di GRN.
- Doakan agar Tuhan menggerakkan banyak orang untuk berdoa dan mendukung pelayanan GRN.
- Bersyukur kepada Tuhan karena begitu banyaknya orang yang datang pada ulang tahun ke 60 dan berdoa agar Tuhan memakainya untuk mendorong semangat para pendukung kami sekarang serta menumbuhkan pendukung yang baru.

### Tentang GRN

GRN adalah penyedia utama dari materi audio visual Kristen terkemuka bagi masyarakat yang paling sedikit terjangkau di dunia. Kerinduan kami adalah bekerja ditempat dimana belum ada gereja atau Alkitab yang diterjemahkan. Mungkin ada sebagian terjemahan Alkitab namun tak banyak yang dapat membaca, atau mengertinya. Informasi lebih lanjut: [www.globalrecordings.net/auinfo](http://www.globalrecordings.net/auinfo)

### Berlangganan

"Inside Tracks" adalah publikasi bulanan GRN Australia yang gratis. Telpon kami atau melalui: [www.globalrecordings.net/ausubscribe](http://www.globalrecordings.net/ausubscribe)

### Menumbuhkan Kesadaran

Tolong tingkatkan kesadaran akan GRN dengan membagikan "Inside Tracks" kepada kawan-kawan dan gereja anda. Telpon kami untuk mendapatkannya atau melalui: [www.globalrecordings.net/aurep](http://www.globalrecordings.net/aurep)

### Gereja Lokal

GRN telah menghasilkan bahan untuk pengabaran Injil yang digunakan oleh para misionari dan banyak gereja, lebih dari 6.000 bahasa. Jika gereja anda berhasrat melakukan pengabaran Injil, harap hubungi Alex Shaw untuk membicarakan bagaimana kami dapat membantu pelayanan anda.

### Donasi

GRN berjalan karena ada pemberian/ sumbangan dari para pendukung kami yang setia. Harap hubungi kami untuk memberikan bantuan, atau melalui [www.globalrecordings.net/audonate](http://www.globalrecordings.net/audonate)

### Global Recordings Network Australia



PO Box 899 Seven Hills NSW 1730  
1/36 Stoddart Rd Prospect NSW 2148  
Phone: (02) 9899 2211  
Email: [au@globalrecordings.net](mailto:au@globalrecordings.net)  
Web: [globalrecordings.net/au](http://globalrecordings.net/au)

# inside TRACKS

## Celebrating 60 years of God's faithfulness



*Telling the story of Jesus in every language*



Para pengunjung berkesempatan mencoba peralatan kami yang bersejarah & yang terbaru.



Steve mendemonstrasikan perakitan Saber

Tahun 1953 Joy Ridderhof mengunjungi Australia dalam perjalanan menuju PNG. Stuart Mill menangkap visi nya dan itulah awal lahirnya GRN Australia. 60 tahun kemudian piringan hitam telah berganti menjadi mp3 dan telpon genggam. Pita kaset telah berganti menjadi hard disk. Namun tujuan inti dari 'menceritakan kisah Yesus dalam setiap bahasa' tidak berubah.

Pada 25 May 2013, GRN Australia merayakan 60 tahun pelayanan – dan kami bersyukur kepada Tuhan atas hal itu. Kami membuka pintu dan mengundang orang untuk datang melihat apa yang Tuhan telah kerjakan melalui kami dimasa yang lalu, apa yang kini sedang kami kerjakan, dan melihat peluang yang ada didepan.

Menoleh kebelakang, kami melihat penyertaan Tuhan dalam menyediakan: manusia, gedung, peralatan, ide-ide kreatif serta dana. Kami mendengar kisah bagaimana banyak orang menjadi percaya ketika mendengar rekaman kami. Sungguh menakjubkan melihat alat terbuat dari kertas karton menyuarakan gospel di sejumlah bahasa di Afrika yang terpencil sambil mengingat bahwa saya dapat mendownload kabar baik yang sama dalam salah satu dari 6.000 bahasa yang ada ke dalam telpon genggam saya.

Kami sadar terdapat lebih dari 12.000 bahasa dan dialek terpakai yang ada. Kami mempunyai rekaman lebih dari 6.000 di antaranya. Masih banyak pekerjaan yang harus kami tuntaskan

GRN Australia mengawali pekerjaan GRN di beberapa negara: Pakistan, Bangladesh, Myanmar, Kepulauan Solomon dan Papua New Guinea. Kami mendukung pekerjaan di Indonesia, Philipina, Afrika Selatan, Nepal dan India. Merupakan suatu kehormatan untuk terus mencari orang-orang Kristen dan gereja yang akan terus mendukung pelayanan GRN di negara tersebut.

Melihat ke depan, kami melihat kebutuhan atas kualitas video yang lebih baik untuk menyampaikan

kabar baik Yesus – mari berdoa bersama kami agar Tuhan memberikan seseorang yang mau dan dapat mengerjakan video di GRN.

Bertahun-tahun banyak orang mengunjungi gereja di Australia serta New Zealand untuk menceritakan kisah GRN. Kami memiliki kisah berharga untuk disampaikan & bagaimana orang dapat berdoa serta terlibat dalam pelayanan yang mereka tidak ketahui sebelumnya. Kami sungguh bersyukur kepada Allah yang telah membawa banyak orang baru untuk menyampaikan kisah kami – doakan agar Tuhan menuntun lebih banyak orang berdoa & mendukung pelayanan GRN.

Dulu para volunteer mencetak rekaman, membuat piringan hitam & merakit hand-wind tape players. Sekarang para volunteer merakit Saber, membuat perangkat lunak & menterjemahkan website kami. Juga ada volunteer dibidang keuangan, pemeliharaan, administrasi serta studio dan banyak lainnya lagi.

Dahulu ketika Joy memulai GRN, ia memperkirakan terdapat sekitar 300 bahasa terpakai di dunia. Kini kita tahu bahwa terdapat lebih dari 12.000 bahasa dan dialek terpakai. Kami memiliki rekaman lebih dari 6.000 diantaranya. Masih banyak pekerjaan yang harus kami tuntaskan.

Internet, telpon genggam & piranti penyimpan data telah mengubah cakrawala distribusi. Di negara berkembangpun banyak orang mempunyai telpon genggam. Kini kami mempunyai peralatan untuk menyampaikan gospel kpd lebih banyak orang drpd sebelumnya.

Kami melihat kebelakang, terhibur, dikuatkan oleh pimpinan Tuhan yang nyata selama waktu itu. Kedepan kami melihat banyak peluang yang ada. Masih terdapat banyak bahasa yang perlu direkam, kemungkinan untuk menyampaikan pesan lebih efektif, kemungkinan untuk meraih banyak orang melalui teknologi baru.

# Merayakan 60 tahun